

2月5日(土曜日)本町職員2名が、新型コロナウイルス抗原検査で陽性と判定されました。

◇職員情報

○本町職員(事業課職員)1名

- ・発症日 令和4年2月5日(土曜日)
- ・検査日 令和4年2月5日(土曜日)、抗原検査
- ・陽性判定日 令和4年2月5日(土曜日)

業務上において、町民の方々や職場には濃厚接触者に該当する人はいません。

○会計年度職員(地域包括センター職員)1名

- ・発症日 令和4年2月4日(金曜日)
- ・検査日 令和4年2月4日(金曜日)、抗原検査
- ・陽性判定日 令和4年2月5日(土曜日)

業務上において、町民の方々や事業者、職員には濃厚接触者に該当する人はおりませんが、町民の方々や事業者の方で2月2日、3日に接触のあった10名の方々には連絡し事情を説明しています。

勤務場所は消毒済みであり2月7日以降、町民の皆さまにはご不便をおかけすることなく、通常とおり業務を行うこととしております。

町職員全員に対し、引き続き、「出勤前の検温」「マスク着用」「手指消毒の徹底」「換気」「人と人の距離確保」等を徹底するよう周知します。

感染症法第16条第2項による個人情報保護の観点から、感染した職員及び家族等の個人情報については、特定されることのないよう、格段のご配慮をお願いいたします。

また、取材等にご遠慮いただきますようお願いいたします。